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Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
Carsharingplätze in Kalbach 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob in dem o. g. Bereich zwei zentral gelegene 
Stellplätze für das Carsharing auf privaten oder öffentlichen Gelände eingerichtet 
werden können. 
 
Begründung: 
Im Rahmen der Verkehrswende und dem verstärkten Nutzen des ÖPNV ist eine 
Vernetzung mit anderen Verkehrsträgern, wie Fußgänger, Fahrrad und Auto sicherlich 
geboten. 
Da häufig Autos nur für gelegentliche Kurzstreckenfahrten benötigt werden, ist dies im 
zentralen Bereich Kalbachs (z. B. Freizeitpark Kalbach) zielführend.  
An dieser Stelle ist darauf hinzuweisen, dass an der U-Bahn Station Kalbach auf 
privaten Gelände Carsharingplätze eingerichtet sind. Weiterhin sind auf dem Riedberg 
inzwischen einige Fahrzeuge von diversen Anbieter vertreten. 
Unter dem 05.03.2018 mit ST 550 wurde mitgeteilt, dass es künftig eine geänderte 
Bundesgesetzgebung gibt, die nun dem Magistrat andere Rechtsmöglichkeiten an die 
Hand gibt. 
 
Frankfurt am Main, 09.02.2019 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Susanne Kassold 
 
 
 


